

Salinas del Rey, la joya sudamericana que se consolida en el kitesurf mundial

[Multimedia](#)

Del 1 al 5 de marzo, Salinas del Rey (Colombia) se convirtió, por segundo año consecutivo, en la capital mundial del kitesurf; los mejores 40 kitesurfistas del mundo en categorías masculina y femenina se tomaron las playas de Salinas del Rey durante la celebración de la segunda parada del GKA Freestyle Kite World Cup 2023

Cinco días donde el viento nunca paró de acompañar y permitió a las miles de personas que se acercaron a disfrutar este espectáculo. El sábado se celebraron las finales donde el brasileño Carlo Mario Bebe se impuso al suizo Maxime Chaboz y al vigente campeón del mundo, el italiano Gianmaria Coccoluto. En la categoría femenina, la kitesurfista número uno del mundo, Mikaili "Mika" Sol, se ha erigido nuevamente como la líder de la competición, seguida por la española Claudia León y la sueca Nathalie Lambrecht

El domingo se dio por concluida la prueba con una exhibición de Big Air con enormes saltos y acrobacias por parte de los riders que deleitó a los miles de asistentes que se acercaron a disfrutar el mundial en las playas de Salinas, un ambiente mágico y lleno de vibra donde además pudieron disfrutar de una experiencia gastronómica y de artesanía en unos intensos días de sol, playa y viento.

Todo ello junto con el interés que está despertando este deporte entre la población local, que apoyo masivamente el evento, han sido los ingredientes clave para garantizar el éxito de esta etapa del GKA Freestyle Kite World Cup 2023 que viene de hacer la primera parada en Qatar y continua en Cabo Verde a mediados de Marzo.

Salinas del Rey es una pequeña población costera a orillas del mar Caribe, perteneciente al departamento del Atlántico, y en la que se respira brisa, mar y adrenalina; un tesoro, desconocido aún para muchos, que emerge como la nueva joya de los amantes del kitesurf y aspira a convertirse en la meca suramericana del Kitesurf.

Mientras en otros lugares del mundo el frío golpea fuertemente en Salinas entre los meses de diciembre y Mayo su agradable clima, la presencia continua de vientos fuertes y constante y su privilegiada ubicación, a escasos 40 kilómetros de dos aeropuertos internacionales de renombre: Barranquilla y Cartagena de Indias son formidables para los aficionados a los deportes náuticos y el turismo de aventura.

